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У
РЕФЕРАТ

Объём дипломной работы -  79 страниц. Он включает в себя 4 таблицы и 1 

иллюстрацию, 1 приложение и 8 листов графического материала.

МЕТОДИКА АТТЕСТАЦИИ, ИСПЫТАНИЕ НА УДАР, УПАКОВКА, 

АТТЕСТАЦИЯ УСТАНОВКИ, СВОБОДНОЕ ПАДЕНИЕ, АККРЕДИТАЦИЯ.

Испытания упаковки на удар при свободном падении являются важным 

этапом в процессе ее разработки и производства. Они позволяют определить 

устойчивость упаковки к механическим воздействиям, которые могут возникнуть 

в процессе транспортировки и хранения. Для проведения таких испытаний 

необходима специальная установка, которая должна быть аттестована на 

соответствие требованиям стандартов.

Целью данной работы является разработка методики аттестации установки 

для испытания упаковки на удар при свободном падении.

Разработка методики аттестации установки для испытания упаковки на удар 

при свободном падении является важным этапом в процессе ее разработки и 

производства. Аттестация установки позволяет убедиться в ее соответствии 

требованиям стандартов и гарантировать точность результатов испытаний.



ABSTRACT

г
The volume of the thesis is 79 pages. It includes 4 tables and 1 illustration, 1 

appendix and 8 sheets of graphic material.

APPROVAL METHOD, IMPACT TEST, PACKAGING, INSTALLATION 

CERTIFICATION, FREE FALL, ACCREDITATION

Free impact testing of packaging is an important step in the packaging development 

and production process. They make it possible to determine the characteristics of the 

mechanical action that may be associated with the process of transmission and 

accumulation. For testing, a special installation is required, which must be qualified for 
the assembly of the box.

The purpose of this work is to develop a methodology for attestation of packaging 

for packaging under free fall impact.
The development of a methodology for the certification of installations for impact 

tests in free fall is an important step in its development and production. Qualification of 

the installation allows you to ensure its compliance with the requirements and the 

accuracy of the test results.
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